$G\tilde{A}_i$ ldar asiste por primera vez a Las Mar \tilde{A} -as de forma oficial lunes, 17 de septiembre de 2007 Modificado el lunes, 17 de septiembre de 2007

Gáldar asiste por primera vez a Las MarÃ-as de forma oficial

Gáldar asiste por primera vez a Las MarÃ-as de forma oficial

El alcalde de Gáldar, Teodoro Sosa, es el primer representante legal de nuestro querido municipio vecino que asiste a la RomerÃ-a de Las MarÃ-as.

Al tiempo que nos sentimos agradecidos, formulamos un deseo: que el año próximo esté también presente el municipio de Moya, y asÃ- hasta 2011, aniversario que deberÃ-amos celebrar los tres municipios que imploramos a la Virgen en 1811 para que trajera la lluvia que acabara con la plaga de la cigarra.